

Vidéo

Contre les moustiques, rien de mieux qu'un peu de javel dans l'eau et un bon brûlage de citronnelle !

[ÉTIENNE, MANUEL \(1974-... : ENSEIGNANT-CHERCHEUR EN SCIENCES DU MÉDICAMENT\)](#) Schœlcher 2018

Résumé

Traditionnellement, et particulièrement lors des dernières épidémies de ZIKA et Chikungunya, les Martiniquais ont utilisé différentes méthodes pour chasser ou se protéger des moustiques : boucans, feuillages divers, tisanes, huiles essentielles, bracelets... Les moustiques faisant partie du « paysage martiniquais » et face à la possible survenue de nouvelles épidémies, il convient de faire le point sur l'efficacité de ces différentes méthodes lors de cette mini-conférence.

Informations

Extrait:

[« LE THÉÂTRE DES IDÉES REÇUES » : CONFÉRENCE, LE 17 NOVEMBRE 2018](#)

Edition:

Université des Antilles (2015-....), Schœlcher, 17 novembre 2018

Langues:

Français

Provenances:

Université des Antilles

Type de contenu - document:

Vidéo - Colloque & conférence

Base:

Bibliothèque numérique Manioc

Audience:

Tout public

Format:

video/mp4

Mots clés

[CHIKUNGUNYA](#)

[MOUSTIQUES](#)

[ÉPIDÉMIES](#)

[ENVIRONNEMENT](#)

[SANTÉ](#)

Conditions d'utilisation

CC-BY-NC-ND - Attribution - Pas d'utilisation commerciale - Pas de modification

Citer ce document

Étienne Manuel, "Contre les moustiques, rien de mieux qu'un peu de javel dans l'eau et un bon brûlage de citronnelle !", 2018. Extrait de: « *Le théâtre des idées reçues* » : conférence, le 17 novembre 2018, Colloque & conférence, Université des Antilles (2015-....), Schœlcher, 17 novembre 2018. Bibliothèque numérique Manioc consulté le 20 février 2026. Lien: <HTTP://WWW.MANIOC.ORG/FICHIERS/V19026>.